

**LOCAL | Educación**

**Plantean que la sede del Citta acoja formación universitaria**

**Visita de autoridades políticas y educativas a las instalaciones ubicadas en el polígono de La Vega y en desuso desde hace 12 años.**

**Redacción**

Miércoles 24 de mayo de 2023 - 13:00



Convertir a Priego en una ciudad universitaria, con la el edificio del Centro de Innovación y Tecnología del Textil de Andalucía (Citta) como sede, ha sido eje de la visita que el consejero de Universidad, Innovación e Investigación de la Junta de Andalucía, José Carlos Gómez Villamandos, realizaba el pasado lunes a Priego, en compañía del rector de la Universidad de Córdoba, Manuel Torralbo, y de José Ignacio García, Rector de la Universidad Internacional de Andalucía.

En compañía del alcalde prieguense, Juan Ramón Valdivia, de las presidentas de las Áreas de

Urbanismo y Cultura, y de Juan Luis Lara, Gerente Provincial de la Agencia IDEA en Córdoba, entidad responsable en estos momentos de las instalaciones del Citta, Villamandos tuvo la ocasión de conocer de primera mano estas dependencias, en desuso desde hace 12 años, según se recoge en la nota de prensa emitida por el Consistorio.

La visita de las autoridades políticas y educativas, que se ha desarrollado en un contexto de privacidad, es fruto del compromiso que el consejero adquirió en su visita a Priego el pasado 14 de marzo, en la que el equipo de gobierno le trasladó la conveniencia y el interés municipal por que la formación universitaria pudiera tener sede en Priego, apoyada en su historia y legado cultural, ofreciéndose en dicha reunión a Gómez Villamandos la utilización del edificio del Citta, propiedad de la Junta de Andalucía a través de TRADE (anteriormente Agencia IDEA) para este fin, cubriendo de esta manera la necesidad e intención que los prieguenses siempre tuvieron para ese edificio: ser un lugar de innovación, formación y desarrollo.

Como se indica desde el Consistorio, el edificio del Citta, con más de 2.900 metros cuadrados de instalaciones, es una instalación que se adapta a las necesidades que Priego tiene sobre la formación y el apoyo a los nuevos emprendedores, de cualquier sector, no solo del textil.

De igual modo, se ha visitado el Jardín Micológico “La Trufa”, ya que es voluntad del alcalde de Priego, “que todos los responsables públicos conozcan el potencial de un espacio único en Europa, el cual, pese a estar perfectamente cuidado, tiene una proyección investigadora, formativa y divulgativa aún por explotar”, afirma Valdivia.

En este sentido, Valdivia ha señalado que Priego, "es un lugar estratégico geográficamente, a caballo entre tres provincias, lo que permite que cualquier centro universitario que dispusiera docencia en nuestra ciudad tuviera un eco que garantizaría el éxito para la institución", añadiendo que, "la UNIA carece de sedes físicas en las provincias de Córdoba y Granada, por lo que no hemos desperdiciado la oportunidad de ofrecer al Rector a Priego como sede biprovincial, ya que tan solo nos separan 85 kilómetros de la capital granadina".

La nota remitida por el Consistorio concluye señalando que Gómez Villamandos y Valdivia se han emplazado a mantener conversaciones para que, en un futuro próximo, el edificio pueda ser remozado por la Junta de Andalucía, y sea el Ayuntamiento quien alcance convenios con las Universidades -sin descartar la Universidad de Granada- y la Consejería de Innovación para que el centro vuelva a tener vida, y que ésta sea íntegramente relacionada con la formación, la innovación y el apoyo al emprendimiento.